

{besps}deporte31102013|width=215|height=287{/besps}

Se llevó a cabo la etapa regional de los Juegos BA 2013 de atletismo especial en la ciudad de Azul, y los chicos de Roque Pérez estuvieron presentes. Participaron junto a los representantes de la región deportiva 15 integrada por los municipios de Lobos, Saladillo, General Alvear, 25 de Mayo, Las Flores, Tapalqué, Azul, Bolívar y Olavarría.

La delegación roqueperense estuvo conformada por alumnos de la escuela especial y de la escuela municipal de atletismo que funciona los días martes y jueves en la pista del Club Alumni. Un día de deporte y actividad física en el que también participaron los equipos de la disciplina cross, en la categoría menores y cadetes obteniendo ambas el 2º lugar detrás de Olavarría.

La Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez felicita a toda la delegación por la excelente participación.